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Sexta-feira, 5 de novembro de 2021

ATO ME LEG 004/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS,
RESOLVE
Art. 1º- Fica constituído, nos termos 
do art. 2°, §§ 1° e 2° da Resolução 
n° 30, de 21 de novembro de 1997, 
para funcionar no período do mandato 
desta Mesa da Câmara Municipal, o 
seguinte CONSELHO DE TÍTULOS E 
HONRARIAS:
Presidente: Vereador FRED PROCÓPIO, 
Presidente Interino da Câmara Municipal 
de Petrópolis;
FÁBIO ALVES FERREIRA e ALEX 
VINICIUS DE SOUZA CHRIST, 
designados pelo Senhor Prefeito Interino 
Municipal;
CARLOS HENRIQUE FREIRE LISBOA, 
pela Universidade Católica de Petrópolis;
LUCIANA MACHADO ROMANELI, pelo 
Centro Alceu Amoroso Lima para a 
Liberdade;
LUIZ ANTÔNIO BARBOSA AFONSO, pela 
Academia Petropolitana de Educação;
JULIANA HANNICKEL, pelo Clube 29 de 
Junho;
CLEBER FRANCISCO ALVES, pela 
Academia Petropolitana de Letras;
FERNANDO DE SOUZA DA COSTA, pelo 
Instituto Histórico de Petrópolis;
CAROLINA MOREIRA DA SILVA KNIBEL, 
pelo Museu Imperial;
MARCUS FAVER, anteriormente 
agraciado com a MEDALHA DE KOELER, 
e convidado pelo Presidente desta 
Câmara Municipal.
Art. 2° - O Presidente do Conselho, ora 
constituído, convocará os Senhores 
Conselheiros, por Edital a ser publicado 
e por ofício, para a posse e instalação do 
Conselho, assim como para as reuniões a 
serem realizadas.
Art. 3º - O presente Ato entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Mesa da Câmara Municipal 
de Petrópolis, em 05 de outubro de 2021
Fred Procópio 
Presidente Interino
Junior Coruja
2º Vice-Presidente
Yuri Moura
1º Secretário
Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 35ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e seis dias do mês de outubro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
quinze horas e quarenta e quatro minutos, 
o Senhor Presidente Vereador Fred 
Procópio, declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Senhor 
Primeiro Secretário Vereador Yuri Moura, 
que realizasse a leitura do expediente. EX-
PEDIENTE: GP Veto n°: 1157/2021 (CMP 
8766/2021); Projeto de Lei n°: 8723/2021 
do Vereador Domingos Protetor; Projeto 
de Lei n°: 8724/2021 do Vereador Dr. Mau-
ro Peralta; Projetos de Resolução n°: 8040 
e 8063/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
Indicação Legislativa n°: 8753/2021 do 
Vereador Maurinho Branco; Indicação Leg-
islativa n°: 8768/2021 do Vereador Gil 
Magno; Requerimento de Informação n°: 
8739/2021 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cações n°: 8666 à 8670, 8672 à 8674, 
8676 à 8680, 8682, 8683, 8689 à 8692, 
8694 à 8696, 8699 à 8702, 8704 à 8706, 
8712 à 8717, 8721, 8725, 8726, 8731 à 
8738, 8740 à 8745, 8748 à 8750, 8752 e 
8755 à 8757/2021. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Gil Magno a solici-
tou a inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2° discussão e 
votação o Projeto de Lei n°: 2786/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a aus-
ência do Vereador Dudu e da Vereadora 
Gilda Beatriz. Colocado em 2° discussão e 
votação o Projeto de Lei n°: 5427/2021 do 
Vereador Maurinho Branco. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a aus-
ência da Vereadora Gilda Beatriz. Coloca-
do em 2° discussão e votação o Projeto de 
Lei n°: 6983/2021 do Vereador Domingos 
Protetor. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do Ver-
eador Octávio Sampaio. Colocada em dis-
cussão e votação única a Indicação Legis-
lativa n°: 5310/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog. A Indicação foi aprovada com 14 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Octávio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de In-
clusão n°: 8806/2021 do Vereador Júnior 
Paixão. O Requerimento foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Eduardo do Blog e da Vereadora 
Gilda Beatriz. Colocado em 1° e 2° dis-
cussão e votação o GP Projeto de Lei n°: 
1096/2021 (CMP 8581/2021). O GP foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a aus-
ência do Vereador Eduardo do Blog e da 
Vereadora Gilda Beatriz. Colocada em dis-
cussão e votação única a Indicação Legis-
lativa n°: 5924/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog. A Indicação foi aprovada com 12 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Gil Magno, da Vereadora Gilda Beatriz e 
do Vereador Octávio Sampaio. Colocada 
em discussão e votação única a Indicação 
Legislativa n°: 6600/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos. A Indicação foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Gil Magno. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão n°: 8795/2021 do Vereador 
Fred Procópio. O Requerimento foi aprova-
do com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Júnior Paixão. Colocado em 
1° e 2° discussão e votação o Projeto de 
Lei n°: 8792/2021 do Vereador Fred 
Procópio. O Projeto foi aprovado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Júnior Paixão. Colocadas em discussão e 
votação única as Indicações n°: 0882, 
0883 e 0884/2021 do Vereador Maurinho 
Branco; 3921, 3991 e 3992/2021 do Ver-
eador Júnior Coruja; 6031, 6032 e 
6033/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
6687, 6708  e 6751/2021 do Vereador Edu-
ardo do Blog; 7185, 7187 e 7188/2021 do 
Vereador Fred Procópio; 7371, 7379 e 
7380/2021 do Vereador Júnior Paixão; 
7480, 7481 e 7482/2021 da Vereadora Gil-
da Beatriz; 8010, 8011 e 8025/2021 do 
Vereador Yuri Moura; 8220, 8264 e 
8284/2021 do Vereador Gil Magno; 
8583/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
8607/2021 do Vereador Octávio Sampaio. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor assumiu a Presidência. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da tri-
buna, convidando assim o primeiro Ver-
eador: 1) MARCELO LESSA, LIDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Solicitou que deixasse 
registrado que não possui amante. Relatou 
que recebeu uma ligação da Tribuna de 
Petrópolis, pois o Secretário de Desen-
volvimento Social do Estado passou dos 
limites em relação à Prefeitura de Petrópo-
lis. Afirmou que o Prefeito Interino Hingo 
Hammes não estava ciente da perse-
guição com os funcionários da Secretaria 
de Assistência Social de Petrópolis. Falou 
que não imaginava que Hugo Bento, que 
esteve na Câmara há 14 anos, faria o que 
está fazendo com o funcionário público. 
Afirmou que o Secretário Hugo Bento 
disse que seu partido é o Republicanos, 
pois se os funcionários não o apoiarem o 
Secretário serão exonerados. Questionou 
o Bispo Luiz sobre situação que esta acon-

tecendo. Desculpou-se pelos palavrões 
em um áudio que enviou para Hugo Bento. 
Falou que o Hugo o disseminou, com o ob-
jetivo de prejudicá-lo. Contou que é perse-
guido pelo “escada” desde dois mil e doze. 
Indignou-se com o tempo que o Prefeito 
Interino esta demorando para exonerar 
Hugo Bento da Secretaria de Assistência 
Social. Relatou que “escada” entrou na or-
dem do dia e não estava na pauta, porém 
entrou um requerimento de inclusão para 
colocá-lo. Falou que fez um requerimento 
de informação, pois a comida dos fun-
cionários do Pronto Socorro ainda não 
havia chegado até as quinze horas e 
quarenta minutos. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Marce-
lo Lessa assumiu a Presidência. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu a to-
dos que votaram na indicação a respeito 
do banco de alimentação e remédios da 
COBEA. Disse que o Vereador Marcelo 
Lessa e o Vereador Eduardo do Blog recla-
maram a respeito da Secretaria de As-
sistência Social. Solicitou que Wagner Sil-
va comunique ao Prefeito Interino Hingo 
Hammes e ao Secretário Fabio Junior para 
que esta situação seja averiguada. Afirmou 
que vem recebendo muitas reclamações 
sobre as quentinhas de almoço dos fun-
cionários do Pronto Socorro estarem che-
gando atrasadas. Citou que enquanto há 
pessoas na fila do caminhão do osso, os 
funcionários não conseguem comer a co-
mida fria ou mal cozida e acabam desper-
diçando, portanto o ticket refeição é a 
solução para isso. Mostrou uma foto de 
uma quentinha cheia de comida na lixeira. 
Relatou que esteve em uma reunião com o 
Secretário de Educação na semana anteri-
or, que o deixou muito feliz. Afirmou que o 
Secretário se mostrou muito interessado 
em combater a evasão escolar. Agradeceu 
e despediu-se. 3) OCTAVIO SAMPAIO, 
LÍDER DO PSL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu à justiça bra-
sileira, pois mais uma vez o Vereador gan-
hou uma ação contra um militante de es-
querda. Disse que o processado foi um 
médico que trabalha no SUS, que fez 
várias ofensas ao Vereador em redes soci-
ais (Facebook). O médico terá que lhe pa-
gar uma indenização no valor de 2 mil 
reais e se retratar. Falou que no dia anteri-
or, o Vereador Yuri Moura estava redigindo 
uma notícia crime contra um casal da Igre-
ja Batista Atitude, que teria se fantasiando 
de “nega maluca”, em ato de racismo. En-
fatizou que acredita que o Pastor da igreja 
Wallace, seus membros e o casal, não ti-
veram nenhum conteúdo criminoso e dis-
criminatório. Destacou que o termo “fascis-
ta” e “genocida” foi banalizado. Disse que 
viu no Diário de Petrópolis, e espera que 
seja fake news, o seguinte: “Em nota técni-
ca divulgada na última sexta-feira (22), a 
prefeitura de Petrópolis estipulou protoco-
los para a realização de eventos em ambi-
entes externos. Uma das recomendações 
feitas no documento é que seja apresenta-
do algum tipo de comprovação da vaci-
nação contra a covid-19. O chamado 
“passaporte da vacina” será exigido em 
eventos para até três mil participantes”. 
Questionou que se for um evento em ambi-
ente fechado com cinquenta mil pessoas 
não precisa de “passaporte de vacinação”, 
pois não faz o menor sentido. Relatou que 
viu um caso que o incomodou bastante so-
bre o Sr. Paulo, do bairro Castrioto. Rela-
tou que o Sr Paulo estava esperando o 
ônibus para ir para casa, mas o ônibus não 
apareceu, tendo que pedir um uber para 
chegar em casa por volta de meia noite. 
Falou que a Viação Cidade Real retirou o 
ônibus corujão da linha 108 e não avisou a 
CPTrans. Agradeceu e despediu-se. Reg-
istre-se que o Vereador Yuri Moura solici-
tou que fosse consignado o seu PELA 
ORDEM: Disse que o racismo é uma coisa 
estrutural na sociedade. Falou que tentam 
banalizar e normalizar todo tipo de ato pre-
conceituoso e discriminatório contra as 
pessoas negras. Falou que o assunto é 
sempre tratado como uma piada e como 
uma leve brincadeira. Afirmou que nin-
guém busca na história ou mesmo olha 
para a sociedade, para entender este tipo 
de pratica nojenta e fora de tempo. Disse 
que esta pratica já deveria ter sido supera-
da há anos, ainda mais num País como o 
Brasil que escravizou o povo negro por 
séculos. Falou que ainda hoje os negros 
passam pelo que passou neste fim de se-
mana. Afirmou que em nenhum momento 
a Comissão de Direitos Humanos desta 
Casa atacou alguma Instituição Religiosa. 
Disse que redigiu uma nota pública junta 
ao movimento negro sem atacar nenhuma 
família ou casal, apenas dizendo ser con-
tra ao ato cometido pelo casal no fim de 
semana. Afirmou que continuara o trabalho 
pedagógico no combate ao racismo estru-
tural. 4) GIL MAGNO, DO DC– Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Citou a au-
diência pública que teve no dia anterior na 
Câmara, presidida pelo Vereador Yuri 
Moura, na qual foi falado sobre habitação 
social segura que é um assunto debatido 
na Casa há um tempo. Lembrou que en-
trou com um projeto de lei sobre engenha-
ria e arquitetura popular, porém teve erro 
de iniciativa por conta de perseguição 
política, uma vez que não houve erro de 
iniciativa de verdade. Afirmou que voltou 
com esse projeto em forma de indicação 
legislativa, para o Ex Prefeito Paulo Mus-
trangi sancionar. Explicou que esse projeto 
consiste na disponibilização de engenheiro 
e arquiteto popular, para quem quer con-
struir sua casa e não tem condições de 
pagar por esses profissionais. Disse que o 
Ex-Prefeito Paulo Mustrangi não sancio-
nou, mas os Ex-Prefeitos Bernardo Rossi e 
Rubens Bomtempo conseguiram fazer 
acontecer esse projeto, porém de forma 
mais humilde. Alertou que a Geração Em-
prego e Renda precisa de atenção e solic-
itou que o Secretário Marcelo Soares seja 
mais ativo na implantação da casa do tra-
balhador em Itaipava e promoção de um 
feirão de emprego presencial/ virtual, com 
auxílio de Leonardo Sindorf. Relatou que 
foi visitar o polo do Bingen, Grupo 15, com 
Antonio Eloy filho do falecido Cyro Eloy, e 
ficou estarrecido com várias lojas fechadas 
precisando de revitalização vigorosa. Pe-
diu que o Secretário de Turismo Samir não 
promova nenhum tipo de exposição para 
venda de roupas no Parque Municipal de 
Itaipava, pois há comércios de vestuários 
ao redor precisando se recuperar. Agrade-
ceu e despediu-se. 5) DR. MAURO PER-
ALTA, LÍDER DO PRTB– Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Cumprimentou o Senhor 
Paulo Magno, pois esteve em seu pro-
grama, junto com Mãozinha. Parabenizou 
os dentistas pelo seu dia, inclusive o Dr 
Edelto Barreto Antunes, Dr Próspero Fasa-
no, Dr Ricardo Seabra e Dr Renato Bi-
anchini. Relatou que esteve na Secretaria 
de Governo do Estado, a convite do Sub-
Secretário Julio Canelinha, e levou alguns 
projetos como Segurança Presente e 
SAMUVET. Lembrou da audiência pública 
a respeito da segurança pública. Para-
benizou o Batalhão pela grande apreensão 
de drogas que vem ocorrendo. Lembrou 
da audiência pública ocorrida em prol da 
saúde da mulher, dizendo que a rede 
primária seja melhorada. Concordou com 
a promoção de um ticket refeição para os 
funcionários públicos, e afirmou que as 
quentinhas são entregues por volta das 
quinze horas e quarenta minutos. Agrade-
ceu e despediu-se. Terminada fala dos 
Vereadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezessete 
horas e quarenta e dois minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Sen-
hores Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em vinte e sete de outubro de 
dois mil e vinte e um, às dezesseis horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer con-
star, Isabel Cristina Carneiro Ferreira da 

Silva, Assessora para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Isabel Cristina Carneiro 
Ferreira da Silva

ATA DA 36ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e sete dias do mês de outubro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás dez-
esseis horas e quatro minutos, o Vereador 
Marcelo Lessa, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou Secretário 
“Ad hoc” Vereador Dr. Mauro Peralta, que 
realizasse a leitura das atas anteriores e 
do expediente. Realizada a leitura das atas 
anteriores, estas restaram aprovadas. EX-
PEDIENTE: GP Projeto de Lei n°: 
1200/2021 (CMP 8811/2021); GP Projeto 
de Lei n°: 1201/2021 (CMP 8812/2021); 
GP Diversos n°: 1193/2021 (CMP 
8780/2021); GP Diversos n°: 1186/2021 
(CMP 8779/2021); GP Diversos n°: 
1195/2021 (CMP 8782/2021); GP Diversos 
n°: 1194/2021 (CMP 8781/2021); Projeto 
de Lei n°: 8784/2021 do Vereador Ronaldo 
Ramos; Projeto de Lei n°: 8785/2021 do 
Vereador Maurinho Branco; Projeto de Lei 
n°: 8786/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Projeto de Lei n°: 8787/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Projeto de Lei n°: 8789/2021 
do Vereador Gil Magno; Projeto de Lei n°: 
8791/2021 do Vereador Ronaldo Ramos; 
Emenda Modificativa n°: 8790/2021 do 
Vereador Maurinho Branco; Projeto de 
Resolução n°: 8382/2021 do Vereador 
Octávio Sampaio; Indicação Legislativa n°: 
8796/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
Requerimentos de Informações n°: 8783 e 
8830/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
Indicações n°: 8794, 8797 à 8800, 8802, 
8803, 8804, 8805 e 8807/2021. Terminada 
a leitura do Expediente o Vereador Domin-
go Protetor solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
2° discussão e votação o Projeto de Lei n°: 
0012/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Fred Procópio. Colocado em 2° 
discussão e votação o Projeto de Lei n°: 
1151/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Fred Procópio. Colocado em 1° 
discussão e votação o Projeto de Lei n°: 
4689/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 1° discussão e 
votação o Projeto de Lei n°: 7377/2021 do 
Vereador Domingos Protetor. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a aus-
ência do Vereador Dudu, do Vereador 
Octávio Sampaio e do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em discussão e votação úni-
ca a Indicação Legislativa n°: 6777/2021 
do Vereador Eduardo do Blog. A Indicação 
foi aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Octávio Sam-
paio e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única a Indicação 
Legislativa n°: 6783/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão. A Indicação foi aprovada com 
11 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Octávio Sampaio e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa n°: 
7527/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Mau-
rinho Branco, do Vereador Octávio Sam-
paio e do Vereador Yuri Moura. Registre-se 
que o Vereador Maurinho Branco pediu 
Destaque a indicação n°: 8326/2021 do 
Vereador Gil Magno. A Indicação foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se a aus-
ência do Vereador Dudu, do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Octávio Sampaio, 
do Vereador Ronaldo Ramos e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em discussão 
e votação única as indicações n°: 0888, 
0889 e 0890/2021 do Vereador Maurinho 
Branco; 4041, 4068 e 4072/2021 do Ver-
eador Júnior Coruja; 6034, 6040 e 
6041/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
6753, 6754 e 6793/2021 do Vereador Edu-
ardo do Blog; 7182, 7183 e 7184/2021 do 
Vereador Fred Procópio; 7417 e 7419/2021 
do Vereador Junior Paixão; 7531, 7535 e 
7542/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
7984, 7985 e 7992/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 8326, 8328 e 8394/2021 do Ver-
eador Gil Magno; 8637 e 8641/2021 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta. Registre-se 
que o Vereador Dr. Mauro Peralta assumiu 
a Presidência. Terminada a ORDEM DO 
DIA, o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que protocolou um requerimen-
to de informação, solicitando informações 
à Secretaria de Assistência Social sobre 
nomeações e exonerações com listagens 
nominais e datas. Falou que o “Escada” 
registrou um boletim de ocorrência, e que 
no dia do depoimento apresentará docu-
mentos com informações destas no-
meações e exonerações. Afirmou que não 
farão injustiças, enquanto estiver no cargo 
de Vereador da Casa. Ressaltou que não 
tem “rabo preso” com ninguém e que tem 
prestar conta ao povo que o elegeu e todos 
os funcionários públicos. Disse que no dia 
do inquérito vai pedir esclarecimentos so-
bre as perseguições políticas na Secretar-
ia de Assistência Social e sobre as chama-
das de vídeo do senhor Lyon Rizzo ao 
“Escada”. Falou que o Senhor Lyon Rizzo 
realizava chamadas de vídeo para o Sec-
retario “Escada” dizendo que o funcionário 
para não ser exonerado, teria que o apoiar. 
Disse que não faz perseguição a ninguém 
e que já foi humilhado no passado e hoje é 
coroado. Afirmou que quando fala algo que 
magoe alguém, pede desculpa, pois tam-
bém é um ser humano normal como out-
ros. Disse que muitas pessoas vão às re-
des sociais para criticá-lo e que na ver-
dade estas pessoas gostariam de estar em 
seu lugar. Agradeceu e despediu-se. Reg-
istre-se que o Vereador Marcelo Lessa as-
sumiu a Presidência. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu aos compan-
heiros Vereadores da Casa, pela 
aprovação da Lei que diz respeito à posse 
responsável e certificado dos protetores. 
Afirmou que nos dias de hoje muitas pes-
soas tem a posse irresponsável dos ani-
mais e que com esta Lei os animais terão 
os direitos preservados. Disse que o Proje-
to regulamenta os protetores de animais 
na COBEA e que serão reconhecidos pelo 
poder público. Comentou sobre o caso de 
um gato com esporotricose que estava sof-
rendo na rua e falou que estes casos têm 
que ser resolvido pela vigilância ambiental 
e vigilância sanitária, pois se trata de uma 
zoonose. Afirmou que muitos protetores 
cuidam com excelência destes animais 
com esporotricose. Falou que quando os 
protetores forem cadastrados, receberam 
apoio do poder público para auxiliar nestes 
tratamentos. Agradeceu a sua equipe de 
gabinete por estarem realizando um ótimo 
trabalho e que já foram feitas varias indi-
cações que nunca foram feitas para o bem 
estar animal. Disse que esta triste por que 
a comunidade Vitória e a Rua Duarte da 
Silveira no bairro Bingen, esta precisando 
de vários serviços e ainda não foram as-
sistidas. Disse que o Secretário de Saúde, 
Dr. Aloísio Barbosa, vem fazendo um ex-

celente trabalho, mas pediu que re-
solvesse os problemas das UTIs do HCC. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se que 
o Vereador Gil Magno solicitou que fosse 
consignado o seu PELA ORDEM: Disse 
que é muito ruim ser injustiçado e que tem 
muitas pessoas que o julgam do nada sem 
o conhecer. Falou que todos os Ver-
eadores da Casa sempre defenderam o 
HCC. Disse que é importante manter o 
salário em dia dos profissionais da saúde. 
Deixou o seu telefone pessoal (24) 99959-
7902 para que as pessoas possam entrar 
em contato. Pediu para que não fale da 
sua família sem antes conhecerem os fa-
tos. Ressaltou que todos os Vereadores 
lutam pela manutenção do HCC constan-
temente. Afirmou que nem todo político é 
corrupto e pediu respeito a quem faz este 
tipo de critica. Falou que todos têm direito 
de errar, mas que todos confirmem os fa-
tos antes de divulgá-los.  3) GILDA BEAT-
RIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que não pode permitir que as 
empresas de ônibus continuem trabalhan-
do com menos de cem por cento da sua 
frota. Disse que as escolas estaduais vol-
taram integralmente e que recebeu muitas 
reclamações de alunos que chegaram at-
rasados e que chegaram muito tarde em 
casa por conta do baixo numero de ônibus 
circulando. Afirmou que as empresas de-
vem colocar cem por cento dos ônibus 
para rodar e voltar com os horários que 
tinham antes da pandemia, uma vez que 
os alunos já voltaram a estudar. Disse que 
continuara cobrando as empresas de ôni-
bus para que voltem à normalidade. Falou 
que recebe muita denuncia de ônibus que-
brados e sugeriu à retirada das empresas 
que não querem prestar um bom serviço a 
população. Agradeceu e despediu-se. 4) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que rece-
beu uma denuncia de falta de medicamen-
tos no HCC, onde verificou a denuncia 
junto a Enfermeira Chefe, Dra. Rosane 
Borsato e o Diretor Marco Paulo Viana 
Cordeiro. Afirmou que as denuncia não 
são verdadeiras. Solicitou que a Prefeitura 
faça o pagamento da divida de dois mil-
hões de reais ao HCC, para que o Hospital 
possa pagar seus funcionários. Para-
benizou o Dr. Marco Paulo Viana Cordeiro 
pelo trabalho realizado a frente do HCC. 
Falou que continua a aglomeração nos 
ônibus da linha setecentos. Disse que fez 
uma indicação para a retirada das mascar-
as em ambiente aberto, uma vez que a 
ALERJ fez um decreto para a não uti-
lização de mascaras em ambiente aberto. 
Falou que o Estado do Rio de Janeiro esta 
em estado amarelo e com muita baixa na 
taxa de casos de COVID19. Afirmou que 
em pouco tempo as coisas voltarão ao nor-
mal e que Petrópolis é uma cidade turística 
e precisa de um maior numero de turistas 
circulando pelos comércios e pontos 
turísticos da cidade. Disse que Petrópolis 
precisa de um centro de convenções para 
que o turismo de eventos volte a ser induz-
ido em Petrópolis. Falou que Petrópolis 
esta a cinqüenta e seis quilômetros do 
aeroporto. Questionou a justiça por ter pro-
rrogado por mais dois anos o contrato da 
CONCER, uma vez que a concessionária 
presta um mau serviço na BR040. Lem-
brou que no sábado acontecerá o jogo do 
Serrano e que torce pelo time da sua terra. 
Agradeceu e despediu-se. 5) MARCELO 
CHITÃO, LÍDER DO PL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Mandou um abraço ao 
Pedrinho da Marise, morador da Nova 
Cascatinha e que acompanha as sessões 
pela TV Câmara. Disse que lutou para que 
a banda Primeiro de Setembro voltasse a 
se apresentar no coreto de Cascatinha e 
em outras praças da cidade. Falou que 
junto do Vereador Dr. Mauro Peralta, esta 
criando um projeto para as bandas se 
apresentarem nas praças da cidade. Afir-
mou que dia cinco de dezembro a banda 
se apresentará na Praça de Cascatinha 
em parceria com comerciantes e em-
presários da região. Disse que a apresen-
tação da banda será enriquecedor, princi-
palmente para as crianças que poderão ter 
a musica como ferramenta social. Agrade-
ceu ao Presidente da Banda Primeiro de 
Setembro, Senhor Leonardo e solicitou ao 
executivo um ônibus para a banda se apre-
sentar em outras comunidades de Petrópo-
lis. Falou que visitou o Tribunal de Justiça 
do Rio de Janeiro, onde teve a honra de 
homenagear com uma Moção Congratu-
latória o Desembargador Dr. Fabio Dutra. 
Disse que a homenagem foi uma idéia do 
seu assessor Eduardo Carius e que contou 
com a presença do Senhor Fabio Alves 
Desembargador da cidade e do Prefeito 
Hingo Hammes. Ressaltou que foi momen-
to foi muito especial e de muita aprendiza-
gem. Agradeceu e despediu-se. Terminada 
a fala dos Vereadores e NADA MAIS HAV-
ENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e trinta e um minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em três de novembro de 
dois mil e vinte e um, às quatorze horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer con-
star, Victor Mendes de Souza, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-se 
e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 37ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos três dias do mês de novembro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás qua-
torze horas e vinte e três minutos, o Sen-
hor Presidente Vereador Fred Procópio, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad Hoc” 
Vereador Dr. Mauro Peralta que realizasse 
a leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: Projeto 
de Lei n°: 8321/2021 do Vereador Mau-
rinho Branco; Projeto de Lei n°: 8824 e 
8837/2021 do Vereador Gil Magno; Projeto 
de Lei n°: 8836 e 8839/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; Indicação Legislativa n°: 
8820/2021 do Vereador Dr. Mauro Peralta; 
Indicação Legislativa n°: 8833 e 8771/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz; Indicações n°: 
8822, 8823, 8825, 8826, 8829, 8831, 8833, 
8838, 8840, 8841, 8842, 8855 e 8856; Pro-
jeto de Lei Substitutivo n°: 8817/2021 do 
Vereador Octávio Sampaio, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Dr. Mauro 
Peralta. Terminada a leitura do Expedi-
ente o Vereador Júnior Coruja solicitou a 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em 2° discussão e votação 
o Projeto de Lei n°: 2785/2021 do Marce-
lo Lessa. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Yuri Moura. Coloca-
do em 2° discussão e votação o Projeto 
de Lei n°: 3195/2021 do Vereador Marce-
lo Lessa. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Yuri Moura. Coloca-
do em 1° discussão e votação o Projeto 
de Lei n°: 5831/2021 do Vereador Do-
mingos Protetor. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Maurinho Branco, do Vereador 
Ronaldo Ramos e do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em 1° discussão e votação o 
Projeto de Lei n°: 6168/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 15 votos. Colocado em 1° discussão 
e votação o Projeto de Lei n°: 6576/2021 
do Vereador Marcelo Lessa. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a aus-
ência do Vereador Yuri Moura. Colocado 

em discussão e votação única a Indicação 
Legislativa n°: 4386/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa. A Indicação foi aprova-
da com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Marcelo 
Lessa, do Vereador Maurinho Branco, do 
Vereador Octávio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa n°: 
6335/2021 do Vereador Yuri Moura. A In-
dicação foi aprovada com 12 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Maurinho Branco e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Leg-
islativa n°: 6415/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz. A Indicação foi aprovada com 10 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja, do Ver-
eador Maurinho Branco, do Vereador Ron-
aldo Ramos e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 0891, 0892 e 0893/2021 
do Vereador Maurinho Branco; 4042, 4043 
e 4044/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
5290, 7515 e 7516/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão; 6042, 6043 e 6045/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; 6846, 6847 e 
6848/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
7179, 7180 e 7181/2021 do Vereador 
Fred Procópio; 7572, 7574 e 7575/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz; 7981, 7993 e 
7994/2021 do Vereador Yuri Moura; 8558, 
8618 e 8623/2021 do Vereador Gil Magno. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 
a Presidência, às quinze horas e quarenta 
e dois minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
seguida. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 38ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos três dias do mês de novembro do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo septu-
agésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
quinze horas e quarenta e três minutos, o 
Senhor Presidente Vereador Fred 
Procópio, declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Secretário 
“Ad Hoc” Vereador Dr. Mauro Peralta que 
realizasse a leitura do expediente. EXPE-
DIENTE: Indicação Legislativa n°: 
8858/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Requerimentos de Informações n°: 8857, 
8882 e 8889/2021 do Vereador Yuri Moura. 
Indicações n°: 8861, 8863 à 8867, 8869 à 
8872, 8875 à 8881, 8884, 8885, 8886, 
8891, 8892, 8894, 8895 e 8896/2021. Ter-
minada a leitura do Expediente o Vereador 
Eduardo do Blog solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ver-
eadores passou à ORDEM DO DIA: Colo-
cado em discussão e votação única o GP 
Veto n°: 8243/2021. O Veto foi mantido 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Júnior Coruja. Registre-se que a 
Vereadora Gilda Beatriz votou contra o 
Veto. Colocado em discussão e votação 
única o GP Veto n°: 8244/2021. O Veto foi 
reprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Maurinho 
Branco. Colocado em discussão e votação 
única o GP Veto n°: 8343/2021. O Veto foi 
mantido com 12 votos. Registre-se a aus-
ência da Vereadora Gilda Beatriz e do Ver-
eador Júnior Coruja. Registre-se que o 
Vereador Yuri Moura votou contra o Veto. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei n°: 3254/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Coru-
ja, do Vereador Maurinho Branco e do 
Octávio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de In-
clusão n°: 8819/2021 do Vereador Fred 
Procópio. O Requerimento foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Mau-
rinho e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única a Indicação 
Legislativa n°: 8858/2021 do Vereador 
Fred Procópio. A Indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Coru-
ja, do Vereador Maurinho Branco e do Ver-
eador Yuri Moura. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de In-
clusão n°: 8915/2021 do Vereador Domin-
gos Protetor. O Requerimento foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Maurinho Bran-
co, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Yuri Moura. Registre-se que o 
Vereador Marcelo Lessa pediu vista de 5 
dias ao GP Projeto de Lei n°: 1201/2021 
(CMP 8812/2021). O pedido de vista foi 
aprovado com 15 votos. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5221/2021 do Vereador Dudu. O Projeto 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 5753/2021 do 
Vereador Domingos Protetor. O Projeto foi 
aprovado com 9 votos. Registre-se a aus-
ência do Vereador Dudu, do Vereador Edu-
ardo do Blog, do Vereador Fred Procópio, 
do Maurinho Branco e do Vereador Yuri 
Moura. Registre-se que o Vereador Octa-
vio Sampaio votou contrario ao Projeto. 
Registre-se que o Vereador Marcelo Lessa 
pediu vista de 5 dias à Indicação Legislati-
va nº: 1733/2021. O pedido de vista foi 
aprovado com 15 votos. Registre-se que o 
Vereador Yuri Moura solicitou o arquiva-
mento da Indicação Legislativa nº: 
5458/2021 do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única as In-
dicações nº: 0897, 0900, 0905/2021 do 
Vereador Maurinho Branco; 3923, 4037 e 
4039/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
6014, 6229 e 6231/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 6852, 6853 e 6854/2021 
do Vereador Eduardo do Blog; 7192, 7193 
e 7194/2021 do Vereador Fred Procópio; 
7354, 7559, 7610 e 8736/2021 do Ver-
eador Junior Paixão; 7557, 7558 e 
7662/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
8163, 8165 e 8166/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 8690, 8701 e 8702/2021 do Ver-
eador Marcelo Lessa; 8692, e 8694/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos; 8712 e 
8738/2021 do Vereador Dr. Mauro Peralta; 
8713/2021 do Vereador Gil Magno; 8743 e 
8745/2021 do Vereador Dudu. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 15 
votos. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que o 
Prefeito esta demorando a trocar o 
Secretário de Assistência Social. Disse 
que fez um Requerimento de Informação e 
que levará no dia que for depor. Falou que 
a Ex Secretária de Assistência Social não 
perseguia os funcionários da secretaria e 
que o atual Secretário, comandado pelo 
“Escada”  perseguem os funcionários que 
não o apóiam. Disse que Hugo Bento será 
candidato a Vereador e esta colocando ca-
bos eleitorais para trabalhar na Secretária 
e apoiá-lo nas próximas eleições. Afirmou 
que teve uma conversa com o Vereador 
Eduardo do Blog, onde falou que o Ver-
eador seria traído. Afirmou que quem man-
da na cidade é o Prefeito Hingo Hammes. 
Lembrou que foi contra a nomeação do 
Secretário de Educação e hoje vê que o 
Secretário esta fazendo um bom trabalho e 
sem perseguir ninguém. Disse que muitas 

pessoas usam a internet para fazer o mal e 
que muitas delas queriam esta no seu lu-
gar, mas não ganharam no voto. Afirmou 
que já teve problemas com alguns Ver-
eadores da Casa, mas que tem o caráter 
de saber pedir desculpas quando está er-
rado. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Yuri Moura solicitou 
que fosse consignado o seu PELA OR-
DEM: Agradeceu ao Vereador Marcelo 
Lessa pelo reconhecimento do trabalho de 
sua companheira Rosane Borsato frente à 
Secretária de Assistência Social. Falou 
que não tem problema algum os Ver-
eadores terem posicionamentos ideológi-
cos e lembrou o enfrentamento que teve 
quanto à nomeação do Secretário de Edu-
cação, Professor José Luiz. Falou que fi-
cou feliz com o reconhecimento do Ver-
eador Marcelo Lessa em relação à postura 
sóbria do Secretário de Educação. Man-
dou um abraço para Senhora Rosane Bor-
sato e ao Secretário de Educação, Profes-
sor José Luiz. Registre-se que o Vereador 
Gil Magno solicitou que fosse consignado 
o seu PELA ORDEM: Disse que algumas 
pessoas têm o hábito ruim de denegrir a 
imagens das outras a troco de nada, dis-
torcendo palavras e brincando com autori-
dades. Falou que existe a constituição e 
que a palavra do Vereador é inviolável. 
Disse que já viu pessoas em programas de 
TV, diminuindo autoridades do município 
com calunias. Lembrou que teve desav-
enças com os Ex Prefeitos Bomtempo e 
Bernardo Rossi e que já foram resolvidos 
diretamente com eles sem precisar di-
famá-los. Disse que sempre defendeu os 
direitos dos funcionários da saúde e que 
muitas pessoas ficam criticando sem saber 
realmente o que ta acontecendo. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que acha 
uma covardia as pessoas que atacam pe-
las costas sem ao menos dar o direito de 
um embate cara a cara. Disse que debateu 
com um eleitor a situação do “Limpa Rio” 
que foi feito no bairro Bingen, que ficou so-
mente três dias. Concordou que o serviço 
deveria continuar mais de três dias, mas 
enalteceu que o serviço prestado em três 
dias evitou que a Rua Paulo Herve en-
chesse. Falou que espera que no próximo 
ano façam um cronograma melhor e que 
tenham mais maquinas para fazer a limpe-
za de mais rios da cidade. Parabenizou o 
Vereador Yuri Moura e o Secretário de Ed-
ucação pelo trabalho que esta sendo real-
izado na Secretaria de Educação. Disse 
que muitas pessoas estão elogiando o tra-
balho e a humildade do Secretário de Edu-
cação. Falou que confia muito no trabalho 
do Prefeito Hingo Hammes e que se tiver 
uma eleição suplementar, ele o apoiará. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se que 
o Vereador Yuri Moura solicitou que fosse 
consignado o seu PELA ORDEM: Disse 
que no dia da posse fez uma fala agrade-
cendo a população e falou que defendia 
um Governo de coalizão. Afirmou que o 
Prefeito Rubens Bomtempo deveria ter as-
sumido, pois venceu nas urnas e tem que 
ser respeitado. Disse que o Prefeito Hingo 
Hammes tem a colaboração de todos os 
Vereadores e a Casa esta atuando sem 
pensar num pleito que nem sabem se vai 
acontecer. Ressaltou que todos os Ver-
eadores tomam conta de suas pastas. Afir-
mou que este Governo é de coalizão e to-
dos os Vereadores cumprem com o papel 
de fiscalizadores e que os interesses 
eleitorais não possam ser maiores que os 
interesses da cidade. Parabenizou o Pre-
feito Hingo Hammes pela coragem e sabe-
doria  de ter nomeado o Secretário de Ed-
ucação, Professor José Luiz. 3) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou que grande parte 
da imprensa é destruidora e que tem im-
prensa em Petrópolis que não é imprensa 
e que estes mesmos irão se destruir. Lem-
brou do aniversário de falecimento do Sen-
hor Professor Newton Santiago, que foi 
dono do Colégio Opção. Afirmou que o 
ensino público tem que melhorar e ter as 
mesmas condições do ensino privado. 
Parabenizou o Bispo Dom Gregório pelo 
seu aniversário e disse que o Bispo adora 
contar histórias em seus sermões. Recla-
mou do transporte público da cidade, onde 
faltou ônibus pela manhã das linhas do 
amazonas e alagoas da viação Petro Ita. 
Disse que recebeu muitas reclamações de 
falta de remédios como, gadernal, omepra-
zol, depakene e daflon. Falou que na se-
gunda Feira haverá uma audiência pública 
para tratar do assunto de problemas ob-
stétricos. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Marcelo Lessa as-
sumiu a Presidência. 4) GILDA BEATRIZ, 
LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que a Servidão José Geraldo 
Souza, no Bairro das Glória esta com uma 
cratera e os moradores estão sem acesso. 
Falou que encaminhou um oficio dia vinte 
e dois de fevereiro de dois mil e vinte e um 
e ainda não fizeram a manutenção. Disse 
que terá a audiência com a Empresa 
Águas do Imperador que vem coletando 
diversas reclamações. Agradeceu e des-
pediu-se. 5) MARCELO CHITÃO, LÍDER 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre o problema de segu-
rança pública e lembrou da reunião que 
teve na Casa com os órgãos de segurança 
pública. Disse que a Segurança é um tema 
que tem que ser muito trabalhado e discuti-
do e que o Código Penal precisa de uma 
reformulação. Falou que o narcotráfico au-
menta de forma expressiva e que algo pre-
cisa ser feito para combatê-los. Disse que 
as crianças precisam aprender na escola, 
os malefícios das drogas. Falou que esta 
preocupado com a forma que é debatido 
ideologias e também com o futuro do País. 
Disse que Petrópolis é a cidade mais segu-
ra dentre as cidades com mais de cem mil 
habitantes. Afirmou que tem que reaver o 
sistema carcerário e também o Código Pe-
nal. Disse que votou no Presidente Bolson-
aro, mas não é Bolsonarista e torce pela 
melhoria da nação. Agradeceu e despe-
diu-se. 6) RONALDO RAMOS, DO PSB - 
Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que apontou alguns problemas 
que estava acontecendo no SAMU e que o 
Dr. Claudio Morgado resolveu dois dias de-
pois. Falou com o Secretário de Saúde, Dr. 
Aloísio Barbosa, para que cobre os outros 
setores no Pronto Atendimento no Distrito 
da Posse. Contou que teve o caso de uma 
Professora que sofreu um acidente e que 
foi muito bem atendida no Pronto Atendi-
mento da Posse e encaminhada para UPA 
de Itaipava para fazer alguns exames. Fa-
lou que recebeu a informação de que a 
UPA de Itaipava estava sem vaga e não 
daria para receber a paciente. Disse que 
um parente levou a paciente no próprio 
carro e chegando à UPA, atenderam a pa-
ciente por conta do quadro em que ela se 
encontrava. Ressaltou que se a Professo-
ra não recebesse o atendimento na hora, 
hoje estaria sendo velada. Falou que es-
teve com o Secretário de Saúde para dar 
continuidade as obras do Pronto Atendi-
mento da Posse e quando perguntou a Di-
retora sobre o projeto de reforma, foi infor-
mado que não tinha o projeto, mas os ma-
teriais já estava sendo comprado para 
obra. Fez um apelo ao Governo para que 
tome as rédeas e não deixe a população 
sofrer. Terminada a fala dos Vereadores e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezoito horas e quarenta e 
oito minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores para 
a próxima sessão, que ocorrerá em quatro 
de novembro às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Procedi-
mentos Públicos. Registre-se e pub-
lique-se.
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